



ナーサリーだより



発行日

令和3年1月4日

発行元

ナーサリーふじ

Words For Four Seasons [四季のことば]

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします！

ご家族の皆さまお揃いで新しい年をお迎えのことと思います。子どもたち、そしてご家族の皆さまにとって幸多き1年となりますよう、心よりお祈り申しあげます。

年末前に冬の訪れを一気に感じさせるような雪が降りました。早速園庭に降り積もった雪で遊んだクラスもありました。自然の雪はなによりの子ども達の遊びの環境となっています。昨年の冬はあまり雪が降らず数える程しか雪遊びはできませんでしたが、今年は秋田ならではの雪遊びが沢山出来そうかなと思っています。

先日のクリスマス会には各クラスにサンタさんが登場しました。めだか組、らっこ組の子ども達はサンタ登場で泣いてしまう子どももいましたが、サンタさんと一緒に写真を撮り、担任の先生達の可愛いサンタ帽子の姿に笑顔を見せてもらいました。あしか組はサンタさんに元気一杯の踊りを見せてもらいました。ぺんぎん組はサンタさんが入っていくと「プレゼントありがとうございます！」と数人の子が言っていたり、まだプレゼント渡していないのに？と私は思っていましたが・・そうか！この子達は昨夜または今朝、お家に届いたプレゼントに対してサンタさんへの心からの「ありがとうございます」なんだなと思いました。子ども達の純粋な心にあったかくなりました。クリスマスマドレーダンスを披露し、サンタさんもつられて踊り出していました。いるか組はサンタさんに子どもたちから質問したり、メッセージを伝えたりしました。メッセージの中に「サンタさん大好き！」というのがあり、サンタさんもとっても幸せになったようでした。全員でダンスを披露しました。くじら組は園庭で遊んでお部屋に戻ったら、押し入れの中からサンタさんが登場し子ども達から歓迎を受けました。サンタさんに前日に各グループで書いたというお手紙を渡しました。子ども達からのサプライズプレゼントにサンタさんも大感激でしたよ。園全体が幸せムードに包まれた1日でした。

さて、これから一年間のまとめの時期に入りますが、子ども達が今まで培った力を發揮し確かなステップが踏めるように、職員一同、力を合わせて子ども達と向き合ってまいります。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

園長 田松 玲子



今月の行事予定

13日（水）相撲大会（ぺんぎん組）

14日（木）相撲大会（いるか組）

15日（金）相撲大会（くじら組）、レッツゴー

19日（火）冬まつり（初詣コーナー・餅つきごっこ・鬼滅コーナーがあるよ）

21日（木）水泳教室（いるか組）

26日（火）サッカー教室

29日（金）レッツゴー、誕生会

♪お誕生日おめでとう♪

めだか組・1歳になります

☆ゆうとさん ♡さらさん

らっこ組・2歳になります！

♡しおさん

あしか組・3歳になります！

♡しおりさん（12月で3歳になりました。先月掲載もれてしましました）

♡みことさん ♡れいさん ♡あやのさん



ぺんぎん組・4歳になります！

♡のどかさん ☆まさのりさん

いるか組・5歳になります！

☆こうせいさん

くじら組・6歳になります！

♡まおさん

子どもたちのようす

☆めだか組☆

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひ致します。

めだか組は今月で全員がそろい 19 名になります。賑やかになっためだか組で 2021 年もたくさん遊んでたくさん食べて元気いっぱいに過ごして行きたいと思います。天気が良い日には戸外へ出て雪に触れる機会も持つたいと思っています。雪遊びの準備等についてのお知らせも後でお伝えしたいと思いますのでよろしくお願ひします。今月は冬まつりも行われます。感染症等に気をつけながらみんなで楽しみたいと思います！ 【文責：浜田 優希】

☆らっこ組☆

新年あけましておめでとうございます!!新しい年がスタートしましたね☆昨年から、子どもたちも大きな成長を見てくれるようになり、友だちの名前を声に出して読んでみたり一緒に遊ぼうとそばに行ってみせたりというような姿も見られるようになってきましたよ。まだ同じ遊びを「共有」することは難しく、取り合い等のトラブルもありますがとなりにいて遊びを見て笑い合ったり、真似をしたりしている姿に私たちもほっこりしています。身の回りのことにも興味を持ち、友だちのやっていることに刺激を受け、やってみようとしているらっこ組です。家庭でも「自分で」ということがありましたらそばにつきながら見守り、出来た時に沢山ほめて欲しいなと思います☆今年も子どもたちと一緒に元気いっぱいに過ごして行きたいと思いますのでどうかよろしくお願ひいたします。

【文責：泉 朋美】

☆あしか組☆

新年あけましておめでとうございます。久しぶりの登園にちょっとドキドキしながらも、お正月のお話に花が咲き、久しぶりに会ったお友だちとのかかわりを楽しんでいる子ども達。先月はお楽しみ発表会でかわいい鬼滅の刃を発表し、なんだか一回りたくましくなったように見えました。あしか組での生活も残り 3 カ月。たくさん遊んで、たくさんお話をし、あしか組での楽しい思い出をたくさん作っていきたいと思います。今年もよろしくお願ひします。

【文責：佐藤 華奈】

☆ぺんぎん組☆

あけましておめでとうございます！今年もよろしくお願ひします。先月はお楽しみ発表会に向けての活動を頑張っていました。ダンスを楽しむ子、劇の言葉のやりとりを楽しむ子、友だちと一緒に取り組むことを楽しむ子、それぞれがいろんな楽しみ方をしている姿が見られました。当日も笑顔で行うことができ、成長を感じることができたことをとても嬉しく思っています。準備等、たくさんのご協力ありがとうございました。今月はすもう大会や冬まつりなどの行事があるので、冬の季節の活動を楽しみたいと思います。また、今月後半からは保護者の方との面談も予定しています。ゆっくりとお子さんのことについてお話し合えたらと思いますので、よろしくお願ひします。

【文責：大川 紗季】

☆いるか組☆

あけましておめでとうございます。静かだった園内も、久しぶりに登園してきた子どもたちの楽しげな声でいっぱいです！子どもたち自身がルールや遊び方を考えたり、友だちとのやりとりの中で葛藤しながらも協力している姿に日々成長を感じます。今月は冬まつり・相撲大会・雪遊びと楽しい行事が目白押しです！保護者の皆様にはご理解・ご協力していただくことが多いと思いますが、本年もどうぞよろしくお願ひします。 【文責：猿田 彩夢】

☆くじら組☆

新年 あけましておめでとうございます。
あっという間の 1 月ですね。くじら組として生活するのも残り 3 カ月弱となりました。今月は、くじら組の思い出となる活動を楽しみながら、3 月の発表会、卒園式に向けて取り組んでいきます。みんなで小道具なども手作りしてくるんですよ。一人ひとりが輝ける舞台となるようにしたいですね。楽しみにしていてくださいね。今年も昨年同様、保護者の皆様にはご理解とご協力をよろしくお願ひします。 【文責：榎 真美】